



Terminübersicht des Fachbereichs VWL

WiSe 21/22

Bachelor- und Masterstudiengänge

Mi, 01.09.2021, 09:00 Uhr bis Do, 16.09.2021, 13:00 Uhr	1. Anmeldephase zu den Lehrveranstaltungen des 3. und 5. Fachsemesters und zu den Seminaren der B.Sc. VWL (STiNE)
Mo, 27.09.2021, 09:00 Uhr bis Do, 30.09.2021, 13:00 Uhr	Nachmeldephase
Mo, 04.10.2021, 09:00 Uhr bis Do, 07.10.2021, 16:00 Uhr	Bachelor: 1. Anmeldephase zu den Lehrveranstaltungen des 1. Fachsemesters (STiNE)
Mo, 04.10.2021, 09:00 Uhr bis So, 10.10.2021, 23:59 Uhr	Master: 1. Anmeldephase zu den Lehrveranstaltungen des 1. Fachsemesters (STiNE)
Mo, 11.10.2021, 09:00 Uhr bis Do, 21.10.2021, 13:00 Uhr	2. Anmeldephase (Restplatzvergabe) zu den Lehrveranstaltungen (STiNE)
Mo, 11.10.2021	Beginn der Vorlesungszeit
Sa, 29.01.2022	letzter Vorlesungstag
Mo, 31.01.2022 bis Fr, 11.02.2022	Beginn der Klausuren, 1. Termin
Fr, 11.03.2022	Frist zur Bekanntgabe der Ergebnisse des 1. Klausurtermins
Mo, 21.03.2022 bis Fr, 01.04.2022	Beginn der Klausuren, 2. Termin
Mo, 02.05.2022	Frist zur Bekanntgabe der Ergebnisse des 2. Klausurtermins

Anmeldung zu Klausuren der WiSo-Fakultät

Die An-/Ab-/Ummeldung ist bis sieben Tage vor dem jeweiligen Klausurtermin über STiNE möglich.

Beispiel: Der 1. Klausurtermin ist für den 11.02. vorgesehen, dann ist eine An-/Ab-/Ummeldung bis zum 03.02., 23:59 Uhr, möglich.

Anmerkung: Diese Terminübersicht gilt nur für den Fachbereich Volkswirtschaftslehre. An anderen Fakultäten und Fachbereichen können die Klausurrahmentermine, Anmeldefristen zu Lehrveranstaltungen und Prüfungen und Fristen zur Bekanntgabe der Noten abweichen. Bitte berücksichtigen Sie dies in Ihrer Studienplanung.



Dates and deadlines of the Department of Economics

Winter term 21/22

Bachelor's and Master's degree programs

Thu, 2 Sep 2021, 9:00 am to Thu, 16 Sep 2021, 1:00 pm	Registration for modules and courses of the 3 rd and 5 th semester (bachelor's and master's degree programs) as well as seminars in BSc Economics via STiNE
Mon, 27 Sep 2021, 9:00 am to Thu, 30 Sep 2021, 1:00 pm	Additional registration period
Mon, 4 Oct 2021, 9:00 am to Thu, 7 Oct 2021, 4:00 pm	Bachelor: Registration for modules and courses of the 1 st semester via STiNE
Mon, 4 Oct 2021, 9:00 am bis Sun, 10 Oct 2021, 11:59 pm	Master: Registration for modules and courses of the 1 st semester via STiNE
Mon, 11 Oct 2021, 9:00 am to Thu, 21 Oct 2021, 1:00 pm	Re-registration for modules and courses via STiNE
Mon, 11 Oct 2021	First day of lectures
Sat, 29 Jan 2022	Last day of lectures
Mon, 31 Jan 2022 to Fri, 11 Feb 2022	First period of examinations
Fri, 11 Feb 2022	Publication date of the results for the first period of examinations
Mon, 21 Mar 2022 to Fri, 1 Apr 2022	Second period of examinations
Mon, 2 May 2022	Publication date of the results for the second period of examinations

Registration for examinations

(De-)Registration for written examinations is possible via STiNE up to seven days before the examination.

Example: If the date of examination is 11 February, you can (de-)register for the exam up to 3 February, 11:59 pm.

Please note: *Dates and deadlines are only valid for the Department of Economics of the Faculty. Other faculties may have different periods of examination, registration periods for courses and examinations and publication dates of results. Please take this into consideration.*